

Vacunación Influenza: Público objetivo del sector de Chancón se inmuniza

Para facilitar el acceso a la vacunación contra la Influenza, la Seremi de Salud O'Higgins en conjunto con la Seremi de Minería y la Cor-

mun Rancagua desarrollaron un operativo de inmunización extramuros dirigido al público objetivo que se relaciona con la comunidad minera de

Chancón, Rancagua.

Este esfuerzo se enfoca en inmunizar a grupos de riesgo que aún no han recibido la vacuna contra la Influenza



y el Covid-19.

La Dra. Carolina Torres Pinto, Seremi de Salud de la Región de O'Higgins, explicó que "estamos trabajando en una coordinación intersectorial con la Seremi de Minería para llegar a la población objetivo en Chancón. Estamos repasando otros grupos de riesgo que no han recibido la inmunización, incluyendo familias con estrategias capullo y niños de hasta quinto básico que tuvieron dificultades para acceder a la vacuna anteriormente. Invitamos a toda la ciudadanía perteneciente a los grupos de riesgo a que se vacunen durante esta semana para protegerse antes de las vacaciones escolares".

El llamado se hace especialmente urgente considerando que algunos colegios iniciarán sus vacaciones la próxima semana. "Es importante que los niños fortalezcan su sistema inmune durante

el periodo de vacaciones. La vacunación puede prevenir enfermedades graves y salvar vidas, algo que consideramos crucial para los habitantes de nuestra región", añadió la Dra. Torres Pinto.

Por su parte, Barbara Gavia, Seremi de Minería de O'Higgins, expresó su agradecimiento por esta colaboración "es muy importante este punto de vacunación contra Influenza y Covid en este periodo de invierno. Inicialmente se estimaba inmunizar a 50 personas, pero la cifra creció gracias a la facilidad de acceso a las vacunas".

Actualmente, la Región de O'Higgins se encuentra en segundo lugar a nivel nacional en términos de inmunización, alcanzando un 83,67%. Sin embargo, la Dra. Torres Pinto hizo hincapié en la necesidad de seguir aumentando las cifras, especialmente las personas mayores de 60 años.